
2022-2023年度
国際ロータリーテーマ
RI会長　ジェニファー・ジョーンズ

RI第2720地区スローガン
ガバナー　堀川貴史

大分南ロータリークラブスローガン
会長　古本太
幹事　三股正幸

大分南ロータリークラブ

例会日 ： 毎週金曜日 12:30~13:30
例会場 ： 大分市府内町 トキハ会館4F
友好クラブ ： RI第3490地区 基隆東南扶輪社　　提唱インターアクトクラブ ： 福徳学院高等学校
姉妹クラブ ： RI第3860地区 セブポートセンターロータリークラブ

バナーの由来。山は、たたなわる霊山の山並み、静謐な環境の学園の杜。川は、清澄大分川、生新発刺たるベッドタウン
の未来図。藤は、聖域西寒多神社の藤棚で、室町時代より御神酒をつくって奉納していた、由緒ある契りのシンボルです。

TEL  097-532-0611
FAX  097-532-8386

URL ： http://www.oita-minami-rc.jp
E-mail ： oitaminamirc@mist.ocn.ne.jp

イマジン ロータリー

ロータリーはつながりであふれている
～友情いっぱいの仲間と
　　　  　   　なにかよいことをしましょう～

ロータリーを知り、仲間と共に明日を想像しよう

〈今週のお祝い〉
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開会宣言（点鐘） 12:30
国歌並びにロータリーソング 「奉仕の理想」
会長の時間 会 長
出席報告 出席委員長
幹事報告 幹 事
ロータリー情報、IT 広報 担当委員長
委員会報告
ニコボックス 親睦委員長

出　席　報　告
2023 年 5 月 26 日（金）

会員数 出席者数 出席率
33名 23名 70.00%

***************　 本 日 の 例 会　***************

***********　今後のプログラム　***********

本日のプログラム

会員誕生日
倉園　晴義 会員 6 月 5 日

在籍記念
小野　忠由 会員 5月9日 9 年
岩川　義枝 会員 5月12日 6 年
古庄　三千男 会員 5月16日 3 年（通年８年）
平石　淳一 会員 5月21日 2 年

第2065回 2023年6月2日（金） 12:30 ～
ゲスト卓話　田崎　江美様（手相占い師）
「今日からビジネスで使える！手相占い」

第2066回 2023年6月9日（金） 12:30 ～
奉仕活動計画の発表

第2067回 2023年6月16日（金） 12:30 ～
会長・幹事退任の挨拶

第2068回 2023年6月23日（金） 18:30 ～
会長幹事慰労会～大分センチュリーホテル
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創立 45 周年事業『ルンルンスペシャルバス遠足
に行こう』を 5 月 21 日に開催いたしました。子ど
も 11 名、福徳学園インターアクトクラブは先生を
含めて 7 名、ゆずりは 4 名、外部協力者 3 名、大
分南ロータリークラブ 9 名、合計 34 名で住吉浜リ
ゾートパークにて野外活動及びバーべキューを行い
ました。

どんな子供たちが来るのだろうと不安と楽しみが
交差していましたが、会ってみると普通の子供たち
でした。楽しみにしてくれいたのか、みんなハイテ
ンションでした。事故の無いようにゆずりはさんが
子供が 1 ～ 2 名、インターアクト 1 ～ 2 名、大人
3 ～ 4 名、6 人毎の班に振り分けていました。ＡＢ
Ｃセンターの方が準備していただいたハンモックや
ターザン縄など 6 種類のアトラクションで遊び、
海のほうにも出て行って遊んでいました。海に飛び
込むような子どもはいませんでしたが、元気よく走
り回るのでついていくのがやっとでした。バーべ
キューは火おこしから始まりました。子供たちで薪
を割ってマグネシウムファイヤースターターで火を
つけました。1 番最初に火を起こしたのは首藤副会
長の班でした。うちの班は子供たちでは、なかなか
火がつかず末次先生が付けてくれました。炭が燃え
るまでの間、野菜を準備しました。子どもが包丁で
切るのですが、危なっかしくって、手を出したくな
るのをぐっとこらえていました。子どもたちの体験
が大事だから大人は手を出さないようにと最初に言
われていたのでこわごわ見ていました。炭に火がつ
いてやっと食べられるようになって食事の始まりで
す。結構な量があってお腹いっぱいになるまでおい
しそうに食べてくれました。バーべキューが終わっ
た時点で私はもうへとへとになっていましたが、昼
からボルタリングがあるのでもうひと頑張りしない
といけません。左から右へと移動をするのですが、
小さい子はなかなか手が届かなくてゴールまでいけ
ず、悔しがって泣く子もいました。最後に集合写
真を撮って終わりました。バスの中で子どもたち

第2064回の例会

会長の時間
古本　太 会長

からお礼の言葉を頂きました。事故もなく無事に終
了することができたのは皆さんが子供たちを本当の
子供のように接してくれたお陰だと思っています。
ありがとうございました。私も自分の班の子供に情
が移って可愛く思ってしまいました。この事業が子
供たちの成長の過程で良い刺激になってくれればと
願っています。古庄社会奉仕委員長の準備のお陰で
みんなが楽しく体験学習をすることができました。
ありがとうございました。

１． 来月６月９日（金）は新年度に向けてのクラ
ブ協議会で「クラブ奉仕活動計画」を発表し
ていただきます。皆様原稿を６月５日（月）
までにご提出をお願いいたします。

２． ６月の定例理事会は新旧合同理事会として６
月 16 日（金）11：30 ～で開催いたします。
宜しくお願いいたします。

幹 事 報 告 < 5 月 26 日 >幹 事 報 告 < 5 月 26 日 >

ニ コ ボ ッ ク ス < 5 月 26 日 >

草野　達也（ニコ1口）
　TECHNOPROBE大分のクリーンルームが５月

30日に完成するので１口。

首藤　浩 会員（ニコ1口）
　今朝８時30分くらいに長女に２人目の子ども

が生まれました。

古庄　三千男 会員（ニコ5口）
　皆様のご協力のおかげで、45周年事業が無事に終

わりました。ありがとうございました。

三股　正幸 会員（ニコ3口）
　５月21日に当クラブの45周年記念事業を実施

しました。炎天下での事業となりましたが、ど

の子どもも「楽しい」と言ってくれたことだけ

でも、本事業の意義があったと思います。中心と

なって事業計画を立ててくださった古庄社会奉仕

委員長、感動をありがとうございました。

古本　太 会員（ニコ5口）
　45周年事業が無事成功裏に終わりました。古庄社会

奉仕委員長をはじめ皆様ありがとうございました。
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日　時　5 月 18 日（木）
  　　　 18 時 30 分～場所「焼肉屋元」
出席者　 吉武俊一、實崎祐一、小石優仁、羽田野

俊行、赤嶺和弘、三股正幸、田崎克尚
議　題　「ロータリーに入ってよかったこと」
美味しい焼肉を食べながら和やかな歓談の後、本

日の議題についての話に入った。
ベテラン会員から県外に行った時にロータリーの

バッチをつけていただけでホテルマンの対応が違っ
たり、国外に行った時もロータリーアンということ
がわかっただけで、商談がスムーズにいったことが
ある。

また、会社以外での交流が自分自身の成長にも非
常にためになった等のこ意見が出ました。

新入会員はまだ、経験が浅いので特筆すべき意見
はでませんでした。

家 庭 集 会 〈 C 〉 プ ロ グ ラ ム 委 員 会

委員長 田崎克尚

本年度プログラム委員長をさせて頂きました田崎
克尚です。

古本会長の指令のもと、外部者の卓話を増やすと
いうことで、多くの外部の方の招聘に注力しました。

お陰様で会長はじめ、会員の皆様方からの何人か
の推薦もあり、無事ノルマを達成することができま
した。ありがとうこざいました。外部の方と会うこ
とでロータリーの認知も少しは上がったかと思われ
ます。次期委員長の佐賀関さんの一層のこ活躍を祈
念いたします。

ロ ー タ リ ー 情 報 委 員 会

委員長 吉武俊一

ロータリークラブのスローガン『世界でよいこと
をしよう！』

ロータリーの活動や理念、大事にしていること

を知って頂き、ロータリアンとしての誇りを持っ

て頂きたい。会員との親睦を深め、事業（職業）

に活かし、世の中に貢献することで、もっともっ

と私たち自身の人生を有意義でより深いものにし

ていきたいと思います。

以下の情報を発信させて頂きました。

■ロータリーの代表的な奉仕活動

　『ポリオ撲滅への支援活動』

■私の印象に残り大事にしていきたい言葉

　 『自分の健康・家族の健康・社員の健康・会社

の健康』

■クラブ活動の土台となる 5 つの奉仕部門

　 『クラブ奉仕／職業奉仕／社会奉仕／国際奉仕

／青少年奉仕』

■ 職業を“高潔性”と“高い倫理”を実現する

指針

　『四つのテスト』

振り返ると、出張等が例会と重なり、事前準備

ク ラ ブ 会 報 委 員 会

委員長 髙井道晴
正確で間違いのない週報作りを心掛けてきまし

た。完璧とは言えませんでしたが、ある程度は目標
の達成ができたと思います。原稿をきっちりと纏め
ていただいた事務局に感謝致します。

運 営 特 別 委 員 会

委員長 實崎佑一

古本会長年度に初めて設定された委員会で、委員
会の主旨もあまり理解出来ずに委員長を受けました
が、その内容が分かるにつれて、責任の重さを感じ
ました。しかし、三宮副委員長をはじめ、歴代のパ
スト会長の皆様のお力添えで、次期会長に三股正幸
会員、副会長に長尾淳子会員、幹事に衛藤薫会員、
副幹事に倉園晴義会員を選任していただくことが出
来ました。

委員長としてこの 4 名の方々に心より感謝し、御
礼を申し上げます。次年度の大分南ロータリークラ
ブが、ますます発展致しますように、会員の皆様の
ご協力をお願い致します。
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職 業・ 社 会 奉 仕 委 員 会

委員長 古庄三千男

職業奉仕委員会は、コロナにより昨年から実現

できずにいた職場訪問例会を 10 月 21 日（金）に

九州電力株式会社・大分営業所様で行うことがで

きました。

また、先週 5 月 21 日（日）に 45 周年事業とし

て児童家庭支援センターゆずりはさんの生徒（7

歳〜 12 歳）11 名＋先生 4 名、福徳学院インタア

クトクラブの生徒さんと、RC のメンバー９名の方

に参加いただき、住吉浜リゾートパークにて野外

活動を実施致しました。理事の皆様、RC 会員の皆

様のご協力のお陰で無事に終了しましたことを感

謝いたします。誠に有難うございました。

社会奉仕では、募金活動など社会奉仕活動は何

もできておりませんが、歳末助け合い募金では会

員の皆様のご協力を頂き「大分合同福祉財団」へ 

31,000 円の寄付を行いました。

していた半数しか発表することが出来ませんでし

た。特にロータリー情報誌「ロータリーの友」から、

情報紹介する機会を持てなかったことは大いに反

省です。

古本年度の最終月となりますが、最低 1 回は情

報発信します。

国 際 奉 仕 委 員 会

委員長 津田修二

コロナ感染にて約 3 年間交流がありませんでした
が、昨年 10 月 28 日～ 30 日に基隆東南東クラブ
をお迎えし 45 周年式典を開催できました。

今年の 3 月 10 日～ 12 日迄、台湾への訪問が叶
い基隆東南東クラブと親睦を深めてきました。

※本年度はフィリピンセブポートセンターロータ
リークラブとはまだ交流ができていません。

青 少 年 奉 仕 委 員 長

委員長 岩川義枝

今日は県外視察のため出席できず申し訳ありませ
ん。今年度も新型コロナウイルスの影響で思うよう
に活動はできておりませんが主な活動は…

11 月 5 日『福徳学院 IAC・太陽の泉「スパーズ」
×交流事業』スポーツを通して、障がいという垣根
が外され共に真剣の試合をし交流を深めました。

３月 12 日『自閉症啓発デイプレイベント研修 2
時間』世界自閉症啓発デイプレイベントに向け自閉
症について学んでもらいました。

３月 21 日『世界自閉症啓発 デイプレイベント 
周知活動（チラシ配り）』会長をはじめとして竹町
商店街にて道ゆく方々の周知を行いました。

５月９日『福徳学院での通常例会』久しぶりの例
会は緊張感がありましたが、ロータリーの活動の意
味なども理解いただき、今後の活動についても話し
合いを行いました。

５月 20 日『インターシティミーティング打ち合
わせ　ホルトホール』５月 27 日のリハーサルや細
かい確認を行いました。

５月 21 日『大分南ロータリークラブ 45 周年記
念事業　バス遠足』お天気も良く、キャンプ協会の
方々にもご協力をいただき、楽しい有意義な記念事
業となりました。

５月 27 日『インターシティミーティング本番』
練習の成果を発揮して頂きたいと思います。発表内
容は後日、卓話で紹介できればと思います。

次年度は、通年の活動ができると願っています。
月１回の例会も、日が決まり次第お知らせしますの
でぜひご参加ください。



— 5 —

I T 広 報 、 雑 誌 委 員 会

委員長 草野達也

R 財 団

委員長 内林高徳

目標通り、普通寄附、特別寄附共に全会員の皆様
よりご協力を頂くことができましたし、創立 45 周
年記念式典の際はポリオの募金活動にご協力頂き本
当にありがとうございました。

大分南 RC 年度方針「ロータリーを知り、仲間と共に明日を想像しよう」
IT 広報・雑誌委員会　ホームページを通じて、大分南ロータリークラブの活動内容の告知、知名度アップ、

会員間の情報共有を図っていく。
【活動内容（ホームページを通じた広報活動）】

※未アップ分については、現在アップ作業を実施中

会員増強、維持、職業分類、 会員選考委員会

委員長 野中俊秀

本年度は以下のような計画で臨んでいます。
【実施計画】

1． 新規入会をクラプ全体で取り組む。1 会員 1

名の推薦を目指す。

2． 例会や例会の卓話者に入会予定者を呼ぶ機会

を増やす。

3． クラブの職業分類を検討し、未充填の職業

分類者にアプローチをする。

4． 退会防止の取り組み。ホームクラブ例会出席

の声掛けの実施。

上半期は３名の紹介者により３名の入会者があ

り、おおむね計画通りにすすみ、下半期も現在１

名の入会者があり、今のところ純増 3 名となって

います。今後更に入会者をふやすことと来期に向

け新会員へ積極的に声掛けをし、クラブに早くな

じむように努力していきます。

出 席 委 員 会

委員長 倉園晴義

現時点でホーム出席率 100％者は該当なしです。
　幹事以上を除く方で一回休みが三宮会員、髙井会
員。二回休みが、長尾副幹事となっています。

コロナ禍の一年であり、様々な制約がありました
が、多くの方に参加していただきました。来期は今年
より高い出席率を目指していただきたいと思います。

日付 内容

2022/9/6 2022 年9 月9 日週報アップ

2022/9/10 2022 年9 月9 日例会アルバムアップ

2022/9/17 2022 年９月16 日週報アップ

2022/9/19 2022 年９月16 日例会アルバムアップ

2022/10/4 2022 年９月16 日例会アルバム（夜例会）アップ

2022/10/15 2022 年10 月14 日週報アップ

2022/10/19 2022 年10 月16 日大分南RC 親睦ゴルフアップ

2022/11/11 2022 年11 月18 日週報アップ

2022/12/2 2022 年12 月2 日週報アップ



— 6 —

【まとめ】大分南 RC をいろんな方々に知ってもらうための窓口として、出来るだけ見栄えの良い HP、親し
みやすい HP を目指して活動をスタートしたが、12 月以降、個人的理由にて十分広報活動が出来なかったこ
とが反省点。

次年度は、広報活動をより強化し、大分南 RC の更なる認知度アップを目指して活動していきたい。

親 睦 委 員 会

委員長 平石淳一

「ロータリーを知り、仲間と共に明日を創造しよう！」という年度方針に基づき、会員間の絆を深め、会員
ならびに地域の「健幸」づくりに貢献すべく、以下の通り取り組んだことを報告致します。

1．例会として実施したものを時系列にて報告致します

　　※ 6 月 23 日（金）夜例会予定
２．上記の他に、会員間の親睦を深めるためにゴルフ練習大会を実施いたしました

第 32 回大会に向けて、５回の練習会を計画、発表済み（６・７・９・10・11 月）
３．ニコボックスについて
　　毎回、皆さまからさまざまな近況報告、協力がありました。
　　感謝申し上げます。
４．予算
　　予算計画ペースで進歩
５．まとめ
　　 　期の初めは、コロナの影響も大きく、夜例会の参加が少ない状態でしたが、２月の夜例会は、昼の例

会を上回る参加となり、ウイズコロナから、アフターコロナへの変化を感じます。
　　 　周年行事、クリスマス例会、各例会、皆さまのご協力により、毎回盛り上がり、コロナ禍ではありま

したが、多少なりとも親睦が深まったと考えております。
　　　6 月 23 日が最後の夜例会となりますので、皆さまのご参加よろしくお願いします。
　　※センチュリーホテル（李白）を予定しています　

日程 参加数 内容

7 月29 日 12 名 新会員歓迎も兼ねた夜例会で親睦を深めた「わだひこ」にて

8 月21 日 20 名
会員家族と共に日帰り旅行を楽しめた

「阿蘇神社と田楽料理を楽しむ」をテーマに実施
※事後、コロナハプニングあり

9 月30 日 11 名 夜例会にて親睦を深めた「回」にて

10 月28 日 60 名
45 周年行事
基隆からの海外招待客８名、市内RC からの招待客を含む60 名で盛大に開催し、関
連客との絆が深まった「オアシス」にて

12 月16 日 50 名
クリスマス家族例会
会員23 名、家族27 名の参加
ゲーム大会ならびに抽選会を実施し会員家族相互の親睦を深めることができた

2 月17 日 25 名 新会員歓迎も兼ねた夜例会で親睦を深めた「厨房大」にて

4 月21 日 20 名 新会員歓迎も兼ねた夜例会で親睦を深めた「食彩蓮」にて

10 月16 日 ９名 強化合宿①

11 月20 日 ６名 強化合宿②

11 月23 日 11 名 第31 回大会　団体の部　見事３位入賞！


